Premiers travaux pour l'installation de l'usine Atlantic

DOUVRIN. En une semaine, les deux rangées de peupliers, sur environ deux cents mètres du boulevard Sud de la Française de Mécanique, ont été tronçonnés et un engin a déraciné les souches. C'est la première étape des travaux avant la construction des bâtiments de l'entreprise Atlantic spécialisée dans les pompes à chaleur et chaudières. Sur 20 000 m2, les locaux des différents lieux de travail et des installations verront le jour à partir d'avril-mai pour un lancement d'activité espéré début 2016.

Le boulevard sera, par ailleurs, réhabilité avec une piste cyclable et une voie piétonne. Aussi, le SI-ZIAF a racheté l'ancien bâtiment Delepaul, ce qui va permettre, cette année, d'aménager un rond-point à la place des feux tricolores.

